

吉田小だより

〒370-2464 富岡市南蛇井 275 TEL 67-2227

夢や希望をもち、学びいそしみ、
心をみがき、いつも明るい元気な吉田っ子
なかよく かしこく 元気よく

富岡市立吉田小学校 校長 藤井 清一 N0.10 H30.11.30 発行

学校HP_URL <http://yoshida-es.nc.tomioka.ed.jp/>

■ 生き方朝礼 11.6



西中学校の江原孝明先生をお迎えして生き方朝礼を実施しました。西中学校がどんな学校か説明してくださり、子ども達に、「やがて中学生になったときは、しっかり目標をもって勉強や学校生活に取り組んで欲しい」と話されました。江原先生は、吉田小学校に勤務していたこともあり、懐かしいと感慨深く話されました。

■ 校内持久走大会 11.16



11月16日(金)校内持久走大会を県道195号線の一般道路で開催しました。好天に恵まれ、爽やかな秋の陽射しの中、子ども達は自己新記録を目指して最後まで走り抜きました。バイクで先導をくださった①岩井進さん、②交通安全指導員の皆様、安全協会の皆様、③学年委員の皆様には、大変お世話になりました。また、応援に来てくださった保護者の皆様、沿道での応援ありがとうございました。

この日を迎えるまでには、各学年で様々な努力がありました。④康介くんは、一番長い距離を最後まで走りきりました。2年生では、全員で走った距離をトラック3823周という掲示物を作って頑張りました。放課後や帰宅後も自主練習に励んだ子、1位に輝いた子、残念な結果で涙した子、自分の目標を達成しようと最後まで頑張った子、児童それぞれにドラマがありました。

■ 集団回収 11.17



朝から雲一つ無い好天に恵まれたこの日、各地区で新聞や段ボールを自家用車に回収した役員さん達が、続々と西校庭に運んで来てくだ

さいました。

校庭で待機していた種分け担当の役員さんや先生達は声を掛け合って、トラックに積んでくださいました。流れ作業での搬入は見事なものでした。さすが「チーム吉田小」です。アルミ缶と段ボールと雑誌と新聞紙。併せてトラック6～7台分になりました。業者に買い取ってもらって、およそ70,000円位、富岡市へ補助金申請をして合計で30万円ほどになる予定です。ご協力いただいた地域の皆様、大変ありがとうございました。収益金は、子ども達のために役立ててまいります。

※ 学校 Web ページには、カラー版 (PDF) が掲載してあります。

■ 読書週間 11.19~11.30

第2回 読書週間の開催です。図書委員によるいろいろな工夫を凝らした取組を実施しました。ねらいはただひとつ、読書週間 → 読書習慣 です。

お昼休みに、図書委員さんによる読み聞かせや校長による読み聞かせを開催しました。

中学校・高等学校では、教科書を読んで自学できる力が必要です。大学・社会人では、論文や説明書、マニュアルを読んで仕事ができないと困ることが多くなります。それには、「読解力」が欠かせないと言われています。まずは、読書習慣が身につくよう本好きになる取組を実施していきます。



■ 学びアップウイーク 11.19~11.23

家庭学習は、学年×10分ですが、それに10分を加えて学習している子が多くなっています。

宿題の他に自主勉強をしている子も多くなっています。「勉強しなさい」と言わなくても、主体的に勉強する子を育てたいと思います。

全国学力学習状況調査の児童質問紙から次のような結果がでています。

質問：学校の授業以外に、1日にどれくらいの時間勉強しますか。

3時間以上	2時間以上	1時間以上	30分以上	30分未満	全くしない
6.3	12.5	50.0	18.8	6.3	6.3
8.3	19.9	41.5	23.2	5.5	1.6
12.5	16.8	36.9	23.8	7.4	2.5

上段：本校 中段：群馬県 下段：全国

考察→県、全校と比べて勉強時間が多いとは言えませんね。また、30分未満や全くしないと回答している児童がいるので改善を図りたいと思います

■ 人権集中学習 11.26~12.11

26日の朝礼で「人権講話」を実施しました。私たちの身の回りには、様々な人権課題があります。子ども達に関わる人権課題として「いじめ」「虐待」「体罰」「仲間はずれ」「高齢者」「障害を有する人」「外国人」など、コミュニケーションに関係する問題をどうしたら解決できるか子ども達と一緒に考えてみました。

その中で「思いやり・こころづかい」「ことばづかい」が大切ではないかという話におよんだ時、「おもいやり算」と「あいさつの魔法（魔法の言葉）」というAC公共広告機構のCMを紹介しました。「おもいやり算」とは..



+ たすけあう - ひきうける



× 声をかける ÷ 分け合う

やさしいでしょ
おもいやり算



「ことばの魔法」とは..「こんにちは」「ありがとう」「こんばんは」「さようなら」「いただきます」「ごちそうさま」「いってきます」「おやすみなさい」などの言葉で絆を深めていこうというものです。



【訂正とお詫び】 前号で賞状受賞者一覧に、吉田少女バレーのメンバーに「永井志歩さん」を掲載していませんでした。お詫びして訂正いたします。

※ 学校 Web ページには、カラー版 (PDF) が掲載してあります。